

つながり～中芳養公民館報～



★発行：中芳養公民館
★館長：前田 晓
★TEL：37-0001

★主事：土屋 繁
★FAX：37-0943

(上芳養農村環境改善センター内)

令和8年1月

未来へつながる道 田辺市



| | | | | | | | | |
|-----------------|--|--|--|--|--|--|--|--|
| | | | | | | | | |
| ぜひご家族全員でご覧ください。 | | | | | | | | |

中芳養公民館
LINE公式アカウント

友達登録は・・・

- ①ID検索で「@451dfuer」を検索する。
- ②二次元コードをカメラで読み取る。➡➡➡



↑カラー版で公民館報をご覧いただけます。

新年のご挨拶

明けましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

日頃、公民館活動にご支援、ご協力いただき有り難うございます。

昨年の夏は異常な暑さが続き、中芳養地域でも農作物などにも大きな影響が出た年になりました。

そのような厳しい中、公民館委員の皆さんとともに、例年のような公民館活動ができたことをありがとうございます。

行事を振り返ると、社会見学、夏まつり、グラウンドゴルフ大会、防災教室、絵便り教室、焦がし絵教室、合同作品展、モルック大会など多くの行事への参加、ご協力をいただきました。

中でも、地域の有志の方々が幼稚園、小学校、中学校、公民館へ出向き、地域に伝わる踊りを指導してくださることで、夏まつりを盛り上げてくれています。

今後も子どもたちから大人まで世代を超えて集い、学び、交流できる活動を通じ、地域での「つながり」を深めたいと考えています。

今年も変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆様方のご健勝とご多幸を祈念しまして、新年のご挨拶といたします。

令和8年元旦 公民館長 前田 晓

素敵な作品がずらり！ 《中芳養合同作品展》

12月6日（土）・7日（日）の2日間、中芳養小学校体育館をお借りし、今年で第11回目となる「中芳養合同作品展」を開催しました。地域の方々、幼稚園、小・中学校から、絵画や書、写真、生花、アートフラワー、縫い物、編み物等、様々な作品を出展いただきました。

また、JA女性会さんによるフラワーソープを作るワークショップは、見た目もかわいく香りもよく、来場者に大変好評でした。

ご来場いただいた皆様、ご出展いただいた皆様、ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

ご来場の皆様のご意見（抜粋）

- ・力作ばかりでした。中学生のモザイクアートのミヤクミヤクを見て、「なつかしい！」と感じました。折り紙のミヤクミヤクにも驚きました。すごいです。
- ・子どもたちや地域の皆様のすてきな作品を鑑賞させていただくことができて、とてもHAPPYな気持ちになりました。ありがとうございました。
- ・お菓子の販売や地域の方の作品の展示、制作の体験もとても良かったです。また来年も楽しみにしています。
- ・中芳養出身ですが、幼なじみから聞いて初めて伺いました。地域一体感となる展示に感動しました。とても素晴らしい取組です。
- ・どの作品ものびのびした作品でよかったです。学年があがるにつれて色使いも作品も細やかになり見ていて楽しかったです。夏休みの作品づくりも研究も見ていて感心しました。



☆祝☆ 田尻 花サークルさん 受賞おめでとう♪

このたび、環境美化推進に貢献のあった団体・個人を表彰する田辺市環境美化連絡協議会表彰を『田尻 花サークル』さんが受賞されました！

以前にも、「和歌山県花を愛する県民の集い」功労者表彰を受賞するなど、長きにわたり田尻地区内の空き地へ花を植えるなどの活動を通じて、地域の環境美化に積極的に取り組まれています。

現在は14名のメンバーで、花を植え、その植えた花のお世話もされているそうです。

花が咲いている景観は癒しを与え、なんといっても地域を華やかで明るい雰囲気にしてくれます。

『田尻 花サークル』の皆様、このたびは誠におめでとうございます。ぜひ今後も活動を続けていっていただきたいと思います。

来月の明るい笑顔街いっぱい運動

2月2日（月）

子どもたちへの声かけをお願いします。

中芳養の人口（R 7.11月末現在）

| | | | |
|----|------------|-----|----------|
| 男性 | 869人（±0） | 世帯数 | 741戸（±0） |
| 女性 | 961人（-2） | | |
| 合計 | 1,830人（-2） | | ※（）内は先月比 |

はーい こちら中芳養幼稚園です

新年あけましておめでとうございます。

いつも中芳養幼稚園の教育に、ご支援、ご協力いただきましてありがとうございます。本年も、子どもたちの笑顔があふれる楽しい幼稚園になるよう努めてまいりたいと思っております。地域の皆様、本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

裏の畠で菜園活動、野菜作り

園舎裏の畠では1年を通してさまざまな野菜を育てています。今は大根、水菜、ホウレンソウ、ラディッシュ、スナップエンドウ、タマネギを植えていて、収穫を楽しみながら水やりのお世話をしています。野菜が苦手な子も、家にお土産を持って帰って料理をしてもらって食べられるようになったという声も届いてうれしく思っています。



11月保育参観を行いました。

11月14日（金）、保育参観を行いました。本来であれば、甲太山の地域の方のみかん畠で「親子みかん狩り」をする予定でしたが、クマと遭遇することが全くないとはいえないため、園での保育参観にしました。保護者の方々には、園庭での「サーキット」、各教室での「保育」の様子を参観いただきました。子どもたちもお家の人が来てくれてうれしそうでした。ご参観ありがとうございました。



~今月の幼小連携~ 1、2年生と「秋まつり」で交流

11月26日（水）、中芳養小1、2年生と「秋まつり」で交流しました。「どんぐりすくい」や「ボーリング」「まつぼっくりつり」など手作りゲームで迎えてくれました。子どもたちは、1、2年生のお兄さんやお姉さんに手を引かれ、笑顔いっぱいでゲームを楽しんでいました。1、2年生の皆さん、ありがとうございました。



1月の主な行事予定

| | |
|--------|--------------------|
| 8日（木） | 第3学期始業式、半日保育 |
| 9日（金） | 短縮保育 |
| 13日（火） | 短縮保育 |
| 14日（水） | マメ子さんの読み聞かせ会 |
| 19日（月） | 身体測定 |
| 23日（金） | 新入児説明会 |
| 27日（火） | 芳寿会さんとの昔遊び、未就園児交流日 |

未就園児園庭開放について（10:00～11:30）

- 1月6日（火）・20日（火）：園庭開放日
1月13日（火）・27日（火）：園庭・遊戯室開放日
※27日は保育室を開放

お問い合わせ：中芳養幼稚園（TEL:24-0510）

至誠実行



～つよい心とやさしい気持ち～

令和7年度 中芳養小学校便り 第9号

令和7年12月24日

【教育目標】
学び合う・支え合う・鍛え合う・人間性豊かな児童の育成
《なかまとともに かんがえ はたらく やさしい子》



飛躍の年に向かって

長かった2学期が終わり、明日から冬休みが始まります。2学期は本当に多くの行事がありました。忙しい日々でしたが、それぞれの学習や行事を楽しみながら、慌ただしくも充実した学校生活を送り、大きな成長が見られた学期になったのではないですか。

今年の干支は「巳（み）＝へび年」でした。へび年は、努力を重ねながら少しずつ前へ進み、力を蓄えて次の飛躍につなげる年と言われています。振り返ってみると、子どもたちはまさにその言葉のとおり、ひとつひとつの行事や学習にじっくり取組み、確かな成長へとつなげる姿をたくさん見せてくれました。そして、来年の干支は「馬」です。馬は勢いよく前へ進む力や、新しい道を切り開いていく象徴ともいわれます。子どもたちが、今年培った力を胸に、新しい年を自信を持って駆け出していく一年となることを願っています。

年末年始には、ご家族それぞれの過ごし方や行事があることだと思います。どうかこの機会が家族でのつながりを深める時間となりますように。また、健康と安全に気をつけ、楽しい中にも、けじめのある生活が遅れるよう、ご家庭でのご協力をお願いいたします。

保護者の皆様、地域の皆様には、今年一年、本校の教育活動に温かいご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。来る令和8年もどうぞよろしくお願ひいたします。

皆様、どうかよいお年をお迎え下さい。（学校長）



学校開放週間&学習発表会

1・2年生「秋まつり」



11月は和歌山県の学校開放月間となっており、本校では学校開放週間を設け授業を公開し、保護者の皆様だけでなく地域の皆様にも学校の様子や取組を見ていただきました。また、本年度は6年ぶりに学習発表会を実施し、生活科や総合的な学習の時間で体験したことや調べたことをまとめ発表しました。土曜日開催ということもあり、たくさんの方にお越しいただくことができ、各学級の取組、児童の学習の成果を見ていただく良い機会になったのではないかと思います。ご参観いただいた皆様、誠にありがとうございました。

青少年センターによる啓発教室



青少年センターより講師をお招きし、11月に全校児童を対象とした「情報モラル教室」、12月には5年生の「飲酒・喫煙防止教室」、6年生の「薬物乱用防止教室」を実施しました。

インターネットやSNSの正しい使い方、未成年者による飲酒・喫煙の危険性、薬物乱用の恐ろしさなどについて改めて学ばせていただく機会となりました。

おいで 明日から冬休みに入ります

明日から冬休み（12月25日（木）～1月7日（水）まで）に入り、子どもたちもご家庭や地域で過ごす時間が多くなります。休み中も、子どもたちが安心、安全に過ごせるよう地域での見守りにご協力をお願いいたします。

【学校休業日のお知らせ】

12月27日（土）～1月4日（日）は、学校休業日となります。

1月の行事予定

- 1日（木・祝）元日
8日（木）3学期始業式（下校10:30）登校指導
9日（金）短縮時間割（4限給食後下校 13:15）
11日（日）二十歳を祝う式典
12日（月・祝）成人の日
14日（水）集金日
16日（金）委員会（4～6年）
19日（月）スクールカウンセラー来校
20日（火）やまびこ号来校
23日（金）クラブ（4～6年）
24日（土）ふるさと絵画展
25日（日）〃
31日（土）田辺・西牟婁科学作品展
2月1日（日）〃

3学期の主な行事

- 2月6日（金）校内なわとび大会
13日（金）参観日・懇談会、中学校説明会
3月5日（木）第2回 委員総会
6日（金）お別れ遠足（6年）
23日（月）令和7年度 卒業証書授与式
24日（火）令和7年度 修了式

※予定は、変更となる場合があります。